



大人になったな～

今年も岡崎城で花見をしました。私は桜が大好きなので、4月は毎日心が躍ってしまいます。あまりにも好きすぎて、今年は5回も見に行っちゃいました。そんな私ですから、岡崎城の桜を見ると興奮度が一気にMAXになってしまいます。そして、更に私のテンションを高くするのが、屋台です!!油やソースの焼ける匂いに加え、あの活気で気分は最高潮です。何を食べようか、到着と同時に考えてしまいます。(オイオイ、桜はどうなった、桜は…)。そういえば、私が大人になったな～って初めて感じたのも屋台でした。子供の頃はお祭りや花見に行っても、屋台で買ってもらえるのは「りんご飴」か「チョコバナナ」、「アメリカンドッグ」の3択でした。なにせ予算は100円までと決められていましたので、それ以外の選択肢はなかったのです(笑)私の記憶の中では、綿菓子や

焼きトウモロコシを買ってもらった記憶はなく、あれは富裕層の食べ物だと思込んでいました(笑)ただ、母はフライドポテトのつめ放題が好きで、これだけは100円の予算を超えても許されました。皆でワイワイ言いながら、ポテトを山盛りにして、それを家族全員で分け合って食べていました。そんな思い出の屋台ですが、18歳になって、初めて焼きトウモロコシを買った時に「私も大人になったな～」って感じました。(小さい話ですいません…)。そういえば、子供の頃、よく食べていたお菓子は好きですか?私は何でも食べるので、懐かしくて好きなのですが、友人はそうでもないそうです。代表例でいうと「カール」や「キャラメルコーン」なんて嫌いな人はいないだろうな～って思うのに、その友人は昔食べ過ぎたからもう食べたいと思わないそうです!!不思議だ～。あんなに



暑かったり、寒かったり
変な天候ですね…。
衣替えはいつしよう…

美味しいのに…。そういえば、父もコロッケが嫌いだと言っていました。何でも祖父がコロッケ屋さんをやっていた事があるらしく、毎日夕食がコロッケだったから食べたくないって言っていました。私は大好きなので、毎日でも食べたいのに…(笑)でも頻繁に食べていたからこそ、懐かしいと感じる物もありますよね。ガリガリ君なんて、今でも夏場は毎日食べてるし…。え?私だけ特別なのかな～。とにかく、桜がきれいでした!!(話が散漫で申し訳ありません…エヘッ★)

みんなのひとり言

先日事件が発生しました!!それは鈴木さんがこっそり携帯をスマホに変えていたのです。それ自体は問題ないのですが、スマホを持っているのにずっと、持っていないフリをしていたのです。そういえば、最近「LINEってどうやるの?」とか「スマホにすると何かいいことある?」なんて事を言っていたな～って後で気づきました。でも、なんでスマホを持っている事がバレたかって?それは突然聞きなれない着信が流れ、おもむろにポケットから出した時に「何それ、まさかスマホじゃないの??」って感じてバレちゃいました。でも何で黙ってたんだらう…。水臭いな～。



喜んでいただけました!のコーナー!

今月は鈴木さんのお話です。先日、会社帰りに財布を拾いました。拾った所の近くには交番もなく、明日にでも届けようと思いましたが、免許証などがあれば、連絡できるかも…と思い、中を見ました。予想通り免許証が入っていたのですが、九州の住所になっていたため、連絡ができません。仕方がないので、やはり明日交番に届けることにしました。その話を夕食時に家族に話すと「

免許証がないと車にも乗れないから大変だよ」と言われ、それは可哀そうだと、もう一度中身をよく見てみました。すると宅配便の伝票が入っており、そこに電話番号も書いてありました。さっそく電話を試してみました。するとおばあちゃんが電話に出て「嫁に行った娘の物かもしれない…」って事だったので、こちらの携帯番号を伝え、しばらく待っていました。するとすぐに電話がかかってきて、「

確かに落としました。しかも明日の朝一番で九州に帰るのですが、その航空券も財布の中にあるのです!」と言われ、近くの駅で待ち合わせをして、無事に渡すことが出来ました。もし翌日に警察に届けていたら、間に合わないところでした。良かった、よかったです。

今月の格言!

リスクを取らないのが
いちばん大きなリスクだ

(本田健)

ある本で、生き残る事ができるのは強い者ではない。変化に柔軟に対応できる者だと書いてありました。変化をするためには、障害や問題をたくさん乗り越えなくてははいけません。それをリスクと考えていたら、先に進めないですね。